
لجنة تكنولوجيا المعلومات إطلعت من مدير عام المطار على الخرق الأمني الحاصل على أجهزة  

 المطار 

 2024كانون الثاني  17الأربعاء 

 
عقدت لجنة تكنولوجيا المعلومات، جلسة لها عند الساعة الحادية عشرة من قبل ظهر يوم الأربعاء الواقع  

، برئاسة رئيس اللجنة النائب طوني فرنجيه وحضور مقررها النائب الياس حنكش  17/1/2024فيه 

 .والنواب السادة: نقولا صحناوي، رامي أبو حمدان، سعيد الأسمر ورازي الحاج

  

  :كما حضر الجلسة 

 .مدير عام المطار فادي الحسن -

 .الخبير في التكنولوجيا شربل شبير -

 .المحامي انطوان فنيانوس -

  .الخبير نجيب عبد النور -

  

 :وذلك

 .للإطلاع من مدير عام المطار على الخرق الأمني الحاصل على أجهزة المطار

 

لحسن حول ما حصل من خرق أمني على أجهزة  وقد استمعت اللجنة الى شرح مدير عام المطار فادي ا

المطار الإلكترونية منها الشاشات وأجهزة الكومبيوتر وجرارات الحقائب. وقد استدعى ذلك حضور 

الشركة المسؤولة لمعرفة ماذا حصل، كما وتدخل وزير الأشغال وكل الأجهزة الأمنية من مخابرات وأمن 

 .ذا حصلعام وأمن دولة مباشرة بالتحقيق لمعرفة ما

  

 .ودار النقاش في اللجنة حول اذا كان هناك شبهات حول أحد وحول مدة تعطل المطار بسبب الخرق

 

كما دار النقاش حول الإجراءات التي يجب إتخاذها لعدم تكرار ذلك مستقبلاً وأيضاً حول المراقبة الدورية  



 .للأجهزة الإلكترونية المستعملة في المطار

 

 ً  .رفعت الجلسة الى موعد يحدد لاحقا

 


